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VERBALE N. 25 DEL 24/03/2021 

L’anno duemilaventuno (2021), il giorno ventiquattro (24) del mese di marzo, alle ore 11:45, presso 

la Sala Consiliare di Palazzo Pignatelli,  si è riunita, convocata dal presidente, ai sensi dell’art. 5, 

commi 1, 2, 3 del Regolamento delle Commissioni Consiliari, giusto avviso di convocazione Prot. 

gen. n. 11750 del 18/03/2021, la terza Commissione Consiliare Permanente – Bilancio Finanze e 

Tributi, per discutere e deliberare sui seguenti punti all’ordine del giorno: 

 Regolamento per l’istituzione e la disciplina del canone unico patrimoniale legge 160/2019; 

 Regolamento per l’istituzione e la disciplina del canone di concessione per l’occupazione 

delle aree e degli spazi appartenenti al demanio o al patrimonio indisponibile, destinati a 

mercati realizzati anche in strutture attrezzate legge 160/2019. 

Il presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 11:45; sono 

presenti il presidente Giuseppe Curiale, il vice presidente Antonino Manuzza ed i consiglieri    

Angelina Abrignani, Francesco Casablanca, Monica Di Bella, Rossana Ditta, Ignazio Maltese, 

Calogero Martire,  Biagio Virzì. 

È altresì presente l’ass. Filippo Pellitteri, chiamato a relazionare sugli argomenti posti all’O.d.G. 

Il presidente nella sua breve premessa, riassume il lavoro svolto dalla Commissione, invitando 

l’assessore a fare le proprie considerazioni tecnico-politiche sul Regolamento per l’istituzione e la 

disciplina del canone unico patrimoniale. 

L’assessore informa la Commissione che in data 16 gennaio ha inviato agli uffici redigenti il 

suddetto regolamento una nota con la quale sollevava rilievi e suggerimenti sulla bozza elaborata, 

evidenziando la necessità di ridurre al minimo le esenzioni tariffarie non previste dalla normativa e 

di determinare le tariffe standard in misura superiore a quanto previsto dalla L. 160/2019, di 

valutare l’opportunità di istituire tariffe speciali semestrali e stagionali agevolate per le attività 

turistiche e di snellire l’iter amministrativo, anche mediante la previsione di rinnovi automatici. 

In seguito ai predetti rilievi, gli uffici hanno predisposto il presente regolamento, secondo gli 

schemi approntati dall’ANUTEL. 

Dalla relazione dell’ass. Pellitteri scaturisce un vivace confronto con i consiglieri: Casablanca 

afferma  che gli uffici di fatto non hanno accolto le indicazioni dell’Amministrazione Comunale in 

ordine alla determinazione delle tariffe; Curiale auspica di mantenere le tariffe standard previste 

dalla legge; Martire ritiene che sarebbe sufficiente confermare le tariffe stabilite dalla Commissione 

Straordinaria e che, per procedere ad una congrua definizione delle medesime, sarebbe necessario 

partire dal gettito degli anni pregressi, dallo studio del piano generale degli impianti e delle strade, 

al fine di limitare i danni delle attività commerciali da troppo tempo in sofferenza; Tripoli, 

consigliere non componente della Commissione, afferma che le tariffe definite con l’applicazione 

dei coefficienti corrisponderebbero a quelle fissate dalla Commissione Straordinaria, dalle quali non 

ci si può discostare a causa della condizione di dissesto dell’Ente;  Di Bella, dopo aver precisato di 
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aver condiviso gli interventi che l’hanno preceduta, ritiene necessario fissare termini certi entro i 

quali rilasciare le concessioni e prevedere indennizzi, nel caso del mancato rispetto delle scadenze, 

atteso che per le medesime non vige il principio del silenzio-assenso; Maltese ritiene che non vi sia 

particolare sintonia tra uffici e amministrazione e chiede all’assessore una valutazione sul presente 

regolamento; Virzì sostiene che l’Amministrazione avrebbe dovuto dare un indirizzo politico più 

completo e puntuale. 

Alle ore 13:10 esce la cons. Abrignani, seguita alle ore 13:15 dalla cons. Ditta.  

A conclusione dei suoi interventi, l’assessore Pellitteri comunica la proroga al 30 aprile concessa 

per l’approvazione del regolamento, dichiara di condividere  l’impianto generale del regolamento, 

pur ammettendo l’opportunità espressa in Commissione di rivedere alcuni profili non del tutto 

chiari, conferma pertanto, la disponibilità dell’Amministrazione Comunale ad accogliere eventuali 

proposte che non siano in contrasto con la normativa vigente ed i principi contenuti nel Decreto 

Ministeriale . 

Alle ore 13:30 il presidente dichiara chiusa la seduta. 

  

           Il Segretario della III C.C.P. 

                    F.to  Maurizio Barresi   

         Il Presidente della III C.C.P.                                         

                                                                                             F.to  Dott. Giuseppe Curiale  


